

Y QUE ES EL ESPIRITU Y EL ALMA?

Los seres humanos somos conocidos, o también se nos llama INDIVIDUOS; lo cual significa que somos INDIVISIBLES.

Solemos decir: Fulano de tal es un individuo que....tal o cual cosa!

Somos espíritu, alma y cuerpo. Ni el cuerpo ni el alma pueden existir sin la presencia del espíritu.

El alma es el resultado de la unión del espíritu con el cuerpo, así como el café con leche es el resultado de la unión del café con la leche.

Si pudiésemos separar el café de la leche después de haberlos mezclados... ¿Dónde quedaría el café con leche? Desaparecería! Así es el alma. La palabra "alma" aparece por primera vez en las Escrituras cuando al formar Dios a Adán del barro o polvo de la tierra, sopló aliento de vida en sus narices... Y fué el hombre alma viviente. **Génesis 2: 7**

En la muerte, el espíritu abandona al cuerpo y vuelve a Dios quien lo dió (**Eclesiastés 12: 7**) el cuerpo regresa al polvo... Y el alma deja de ser. Deja de existir... ¡Desaparece!

Y qué es el espíritu? En las Escrituras se le dá 7 diferentes usos de la palabra "Espíritu". Ejemplo: Espíritu de rebeldía, Espíritu maligno o de maldad, Espíritu de vida; etc. etc. etc.

El Espíritu de vida, el que sopló Dios en las narices de Adán, se escribe o se pronuncia "**Neuma**" en el idioma original y es la raíz de la palabra neumático o cámara de aire.

Ese Espíritu que mueve al ser humano es el mismo que mueve a las bestias del campo y a todo animal o ser viviente. **Génesis 7:21-24; Eclesiastés 3:19,20**

Ejemplo:

El Espíritu que vuelve a Dios cuando morimos es como cuando la corriente eléctrica regresa al generador de corriente cuando apagamos el switch o desconectamos cualquier aparato eléctrico. En el acto muere, deja de funcionar.

Nuestro cuerpo, especialmente el corazón funciona con algo parecido a la corriente eléctrica. En este caso el potasio funciona como el negativo y el sodio como el positivo; es por eso que sentimos como un corrientazo cuando nos damos un fuerte golpe en la parte interior del codo. La inmortalidad del alma no es bíblica sino antibíblica. **Ezequiel 18:4**

Creer que somos inmortales, que seguimos viviendo al morir ES LA UNICA PUERTA ABIERTA PARA EL ESPIRITISMO. Sin esa puerta abierta, el espiritismo que Dios tanto aborrece no existiría. **Levíticos. 19: 26-31; 20: 27; Deut. 18: 10-12**

1a. Crónicas 10: 13,14; Isaías 8: 19,20; 47: 13,14

Cuando malinterpretamos las Escrituras y creémos lo que ellas no dicen; cuando torcemos su significado, lo que nos espera es el rechazo y el desprecio de Dios y la muerte eterna. **2a. Pedro 3: 14,15**

Arnulfo Román